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Sim 
Outras informações que considerar relevante ou sugestões

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Que tentem entrar em cotacto com colegas que ja tenham feito mobilidade na 
universidade de destino, pois a chegada seria muito dificil sem ter alguem 
te orientando.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o 
processo para consegui-la

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?
Não 

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

Isso foi outro ponto dificil, a moradia e alimentacao é bem costosa, a 
passagem desde foz tambem, ainda mais dificil sem ter nenhum apoio 
economico.

Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?
8 

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? 
conte-nos o que chamous sua atenção

O sistema, a didatica, o ambiente das aulas, em geral achei muito legal, os
professores com excelentes dinamicas para facilitar a aprendizagem, nenhum 



professor nem colega foi excluyente por ser estudante extrangeiro. 
Considero que a forma dos porfessores se expressar e ministrar as aulas 
ajudaram muito com o aprendizado.

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria 
para isso?

Foi bem simples. O recevemento da coordenacao do curso na UFSM, foi muito 
boa, eles facilictaram e agilizaram o processo, mesmo com alguns problemas 
de choques, eles ajudaram a resolver rapidamente. 
Em quanto a tutorias, eles tem um secretario da coordenacao, que ajudaba 
bastante na agilizacao do processo.

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal 
administrativo) e dos habitantes locais?

Foi muito boa, sem nenhum tipo de exclusao de nenhhuma das partes.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

Incicialmente a solicitude de mobilidade foi mais simples do que eu 
pensaba, sobre o processo em geral considero que o mais dificil e que o 
estudante é o responsavel por achar o lugar onde vai chegar, depois disso a
UFSM foi muito boa na hora de chegada de todos os estudantes de mobilidade.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

Considero que ajudo a ter uma visao e conchecimento mais abrangente do meu 
curso.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade

Ao chegar na facultade lembro que foi um pouco impactante pois a 
universidade é muito grande, tambem foi legal ter acceso a um restaurante 
estudiantil e por ultimo, as aulas ministradas realmente eram muito boas, 
lembro que a didatica dos professores era muito gratificante para o 
aprendizado.

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?
2020.1 e 2020.2 

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?
Universidade Federal de Santa María 
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